
MITTEILUNGSVORLAGE

M/2014/0712

Beratungsfolge:

Generationen-, Sozial-, Kultur- und Sportausschuss

Termin

29.01.2020

Entscheidung

Kenntnisnahme

Öffentl.

Ö

Tagesordnungspunkt:



Kindergartensituation in der Gemeinde Swisttal

Sachverhalt:

Neue provisorische Kindertageseinrichtung in Heimerzheim

Am 2. Dezember 2019 startete die neue Kindertageseinrichtung „KiKu Burgwichtel“ der Kinderzentren Kunterbunt gGmbH im Kammerfeld 20 in Heimerzheim mit den ersten 6 Kindern ihren Betrieb als Vorläufereinrichtung zu einem zu errichtenden Kindergarten im Neubaugebiet „Burggraben“ in einem Gebäude in Containermodulbauweise.

Der Außenspielbereich der Kindertageseinrichtung ist vorbereitet und wird – sobald die Witterung es zulässt – hergerichtet und mit Außenspielgeräten ausgestattet.

Im Januar 2020 wird mit der Eingewöhnung der nächsten 14 Kinder begonnen, so dass die erste Gruppe dann komplett belegt sein wird.

Es liegen 29 weitere Anmeldungen vor, mit weiteren Anmeldungen wird gerechnet. Es ist geplant, dass die Einrichtung bis zum Sommer dreigruppig geführt werden kann.

Am 13.01.2019 fand seitens des Trägers eine Eröffnungsveranstaltung statt, zu welcher insbesondere die Nachbarschaft und weitere Vertreter des öffentlichen Lebens eingeladen wurden.

Trägerwechsel bei den Ev. Kitas Bendenweg (Odendorf) und Schützenstraße (Heimerzheim)

Hinsichtlich des Trägerwechsels der evangelischen Kindertageseinrichtungen in Odendorf und Heimerzheim sind die erforderlichen Abstimmungen des Trägers mit dem Kreisjugendamt erfolgt, so dass dieser kurzfristig die erforderlichen Mietvertragsentwürfe anfertigen und der Gemeinde Swisttal zur Unterzeichnung vorlegen wird. Der bisherige Träger geht davon aus, dass der Trägerwechsel abschließend zum neuen Kindergartenjahr 2020/2021 erfolgen kann. Für die geplante neue dritte Gruppe in der Kita Bendenweg in Odendorf laufen derzeit die erforderlichen Vorabstimmungen.